



Blockchain Investor AG und BTC Echo auf weiterem Erfolgskurs

Blockchain Investor AG und BTC-ECHO vertiefen strategische Partnerschaft

Bereits seit 2019 ein erfolgreiches Team in der Krypto-Welt

Bereits seit dem Jahr 2019 befinden sich die Blockchain Investor AG (BI-AG) und BTC-ECHO in einer strategischen Partnerschaft. Nun wird diese durch ein Investment der BI-AG in BTC-ECHO weiter vertieft.

Vorstand der Blockchain Investor AG, Markus Schindler, betont die Bedeutung von seriösem Journalismus im Blockchain-Sektor: „Mit BTC-ECHO setzen wir nicht nur auf das mit Abstand größte Medienunternehmen im deutschsprachigen Krypto-Bereich, sondern auch auf das Leitmedium hinsichtlich inhaltlicher Qualität und journalistischer Sorgfalt. Das Investment ist für uns ein langfristiges Bekenntnis an einen wachsenden Sektor, der stark von der Arbeit BTC-ECHO's profitiert.“

Auch BTC-ECHO-Geschäftsführer und Gründer, Mark Preuß, schätzt die langfristige Ausrichtung der Partnerschaft: „In der Blockchain Investor AG sehen wir einen strategischen Partner, der genau wie wir auf langfristiges Wachstum, anstatt überhastete Skalierung setzt. Unser kontinuierliches Wachstum, selbst in turbulenten Marktphasen, wird durch den Austausch mit der BI-AG auf noch stabilere Säulen gestellt.“

Über BTC Echo

BTC-ECHO ist die führende deutschsprachige Medienplattform in den Bereichen Blockchain, digitale Währungen und Bitcoin. Neben einer tagesaktuellen Berichterstattung sowie kritischen Einordnung der Geschehnisse am Krypto-Markt, ergänzen weitere Angebote das Dienstleistungsspektrum.

Über Blockchain Investor AG

Die Blockchain Investor AG (BI-AG) ist Ideenschmiede, Investor und Market Maker für innovative Geschäftsmodelle im Umfeld von Blockchain und Krypto. Ausgewählte Beteiligungen sind z.B. Coinfinity oder Kurant. Aktien der BI-AG werden über VEH, dem ältesten Marktplatz für den außerbörslichen Aktienmarkt gehandelt.